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授業見学の様子 

令和３年２月１２日(金)、第３回学校運営協議会が開かれました。学校長より「学校経営評価書」をもと

に、授業改善、キャリア教育、学校安全、人材育成、地域とのつながりを軸に達成状況の説明を行いまし

た。特に、本校の特色について学校評価が上昇したことは、本校の作業学習の新しいチャレンジを育成会

だよりやマスコミ等で取り上げていただいたところが大きいと考えます。 

令和２年１２月４日(金)、第２回の学校運営協議会が開かれました。作業学習班の紹介と今年度チャレンジしているポイントについて説明を行ったうえ

で、８つの作業班の授業見学を行いました。見学後には、各作業班への感想や意見をたくさんいただきました。 

協議会で話し合ったこと

をすぐに行動に移して実

行できているのはすごい。 

４年前に比べて、作

業について格段に

レベルが上がって

きている。 

水耕栽培で育てたレタスを試食

していただきました 

地域との連携や広

報活動をもっとや

っていってほしい。 

令和２年９月１８日（金）、コロナ禍で延期されていた第１回の学校運営協議会が開かれました。第１回は、学校運営

方針について説明を行い、今年度の重点目標については、現状と課題を具体的に伝えながら、数値目標まで協議を進

めました。学校課題における熟議については、高等部作業学習の新しいチャレンジに話題を絞り、製品販売のねらいや

課題を見据えた上で、小・中学部への発信の仕方や重度の生徒の参加など色々な視点から意見をいただきました。 
四季の郷道の駅と高野山観光センターで販売 


